



BIOLOGIQUE RECHERCHE

La Méthodologie Biologique Recherche est fondée sur quarante années d'expérience avec une conception originale des produits et des soins. Les formules sont fortement dosées en actifs et composées d'ingrédients naturels ou biotechnologiques sans parfum. La peau est toujours traitée sur un diagnostic personnalisé suivant une analyse de l'Instant de Peau® de chacun dans un objectif de résultats immédiatement visible. Biologique Recherche propose des soins uniques et personnalisés en fonction de l'Instant de Peau® de chacun et qui correspondent aussi bien aux femmes qu'aux hommes.

The Biologique Recherche Methodology is based on nearly forty years of experience using innovative products and meticulous protocols. The products are formulated with high concentrations of active ingredients derived from natural or biotechnological compounds and are fragrance-free. Skin care is provided following a personal diagnosis (suitable for both men and women) using a Skin Instant® analysis for each individual.

SPA@EXPERIMENTALCHALET.COM

Ouvert de 10h00 à 20h00
Open from 10am to 8pm

ROUTE DE VERBIER, STATION NUMERO 55, 1936 VERBIER SWITZERLAND

PHONE. +41 27 775 40 00 | WHATSAPP. +41 (0) 76 243 69 18

  @SPA_BY_BIOLOGIQUE_RECHERCHE



PARENTHÈSE BIEN-ÊTRE

Combinez nos meilleurs soins pour un moment de détente absolue

PACKAGE

The combination of our best treatments

RELAXING ESCAPE

Massage signature + soin visage éclat
Signature massage + Oxygenating facial

80 min. CHF 190

TOTAL TIME OUT

Gommage corps + Massage signature + Soin visage éclat
Body scrub + signature massage + oxygenating facial

120 min. CHF 290

SOIN BEAUTÉ BEAUTY CARE

BEAUTÉ DES MAINS/PIEDS

Soin des ongles sans pose de vernis • CHF 55
Soin des ongles avec pose de vernis classique • CHF 70
Soin des ongles avec pose de vernis semi-permanent • CHF 85
Dépose de vernis semi-permanent • CHF 15

BEAUTIFUL HANDS/FEET TREATMENT

Nail treatment without nail polish • CHF 55
Nail treatment with classic nail polish • CHF 70
Nail treatment with semi-permanent nail polish • CHF 85
Take off semi-permanent nail polish • CHF 15

EPILATION • HAIR REMOVAL

Sourcils / Eyebrows: CHF 20	Bikini: CHF 30 / Brazilian CHF 45
Lèvre / Lip: CHF 20	Demi-jambes / Half legs: CHF 45
Aisselles / Under arms: CHF 20	Jambes complètes / Full legs: CHF 65

MISE EN VALEUR DU REGARD • EYES ENHANCE

Teinture cils / Eyelashes tinting: 30 min. CHF 30
Teinture sourcils / Eyebrows tinting: 20 min. CHF 25
Recourbement de cils + teinture / Lashlift + tinting: 60 min. CHF 100

SOIN VISAGE FACIAL

By Biologique Recherche

SOIN ÉCLAT

Un soin détoxifiant et oxygénant. Le teint retrouve son éclat et la peau est plus lumineuse.

A treatment to detoxify the epidermis. The complexion gains an incredible glow.
Skin becomes luminous and bursts with radiance.

50 min. CHF 150

SOIN PERSONNALISÉ

Chaque peau est unique et spécifique. Abandonnez-vous aux mains de nos expertes qui adaptent produits et techniques à vos besoins après un diagnostic visuel de votre instant de peau.

Each person's skin is unique and highly specific. Our trained professionals will individualize the treatment of your skin according to its specific needs after a diagnosis.

60 min. CHF 170

SOIN HAUTE PERFORMANCE

Pour prolonger les résultats dans le temps, compléter votre soin personnalisé avec des techniques bio électriques ou des produits spécifiques choisis avec soin par nos praticiennes.

To optimize the effectiveness of your treatment. Upgrade your personalized facial with an advanced bioelectric treatment or specific products chosen by our experts for immediate and long-lasting results.

90 min. CHF 220

SOIN MICRO PUNCTURE

Un soin intensif activant la production de collagène par micro-stimulation intra-épidermique et par pénétration du cocktail d'actifs régénérant composé de 58 ingrédients actifs et vitamines.

An intensive treatment that activates collagen production through intra-epidermal micro-stimulation. Optimal penetration of "cocktail d'actifs régénérant" with 58 active ingredients.

90 min. CHF 300

SOIN SECONDE PEAU

Un soin révolutionnaire dans l'univers de la cosmétique grâce à l'utilisation d'acide hyaluronique de grade médical pour des résultats spectaculaires. La peau retrouve sa première jeunesse grâce à un réel combat contre les signes de l'âge.

A revolution in the world of beauty, this treatment uses medical grade hyaluronic acid for spectacular results. The skin regains its youth thanks to a real fight against the signs of ageing.

90 min. CHF 350

MASSAGE

*Partagez ce moment de détente en duo dans notre cabine double
Share this relaxing moment in our double room*

MASSAGE SIGNATURE

Relaxant ou sportif, nos massages sont adaptés en fonction de vos tensions et de vos besoins.

Relaxing or deep our massages are truly personalized to meet your needs.

20 min. CHF 55 • 50 min. CHF 130 • 80 min. CHF 180

MASSAGE AUX PIERRES CHAUDES

Massage cocooning enveloppant durant lequel la chaleur des pierres volcaniques se diffuse progressivement et dénoue les tensions.

This massage with volcanic stones warms the body and soothes the soul.

75 min. CHF 180

RELAXATION PLANTAIRE

Massage par stimulation des points reflexes qui procure une détente profonde.
Idéal après une journée en montagne.

Massage by stimulating the reflex points of the feet. Brings lightness and deep relaxation.
Perfect after a mountain day.

30 min. CHF 70

SOIN CORPS BODY TREATMENT



SOIN BOOSTER MINCEUR BY BIOLOGIQUE RECHERCHE

Soin amincissant et raffermissant. Un massage drainant et tonique qui sculpte et affine votre corps.

Slimming and firming treatment. Combine a tonic massage and draining movement designed to sculpt and refine the body.

50 min. CHF 145

GOMMAGE CORPS

Le soin plaisir par excellence qui laisse la peau délicatement douce et veloutée.

Unwind and energise with this exfoliation ritual for a perfectly soft, flawless skin.

30 min. CHF 70